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Antrag an den Gemeinderat: Schaffung eines WhatsApp-Accounts für Hinweise, Anregungen und 
Kritik aus der Bevölkerung 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
sehr geehrte Kollegin, sehr geehrte Kollegen des Gemeinderats,  
 
in letzter Zeit mehren sich die Beschwerden aus der Bevölkerung über kleinere und größere 
Missstände im Gemeindebereich. Auch wir als Gemeinderäte nehmen diese, oftmals positiven 
Anregungen der Einwohner von Obertraubling auf und teilen diese der Gemeindeverwaltung zu 
den Dienstzeiten oder in Sitzungen unter dem TOP „Informationen und Anfragen“ mit.   
Es geht dabei, wie sie wissen, um verschiede Defekte an Gemeindeeinrichtungen wie Bushäuschen 
oder Verkehrsschilder, nicht mehr sichtbare Straßenmarkierungen, kaputte Fahrbahnbeläge oder 
Müllansammlungen. Diese Aufzählung ist nur ein kleiner Teil. Vielen Bürgern liegt es am Herzen, 
dass Obertraubling schön und lebenswert ist und wollen sich aktiv beteiligen. Leider scheuen die 
meisten sich an die Verwaltung zu wenden. Über das Onlineportal auf der Homepage ist es leider 
sehr aufwendig.  
Deshalb beantragt die CSU-Fraktion die Einrichtung eines WhatsApp-Business-Accounts, an 
welchen unsere Bürgerinnen und Bürger ein Foto vom Missstand mit einer kurzen Beschreibung 
schicken können. Im Rathaus kann dann der Sachverhalt zum verantwortlichen Mitarbeiter 
weitergeleitet werden.  
Wir denken, dass das zu einer Steigerung der Servicedienstleistung im Rathaus führen und auch 
die Effizienz der Vorgänge steigern würde.  
 

Wir freuen uns über eine konstruktive Diskussion und eine bürgerorientierte Entscheidung. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Jürgen Hofer 

Fraktionssprecher 


